

主体性が高まった2学期



【学校 HP】



【12月15日(木) 交通安全ユニット「交通ルールを守ろうYo!」の様子】

■学校行事や生徒会活動、ユニット活動が 生徒の手で主体的に行われました。

2学期は南風祭や生徒会活動が、前期から引き続いて、実行委員や生徒会本部、各専門委員会がそれぞれに、学校生活を盛り上げました。

袋井南小・高南小の児童と袋井南中生徒会の生徒が、定期的集まり、**リーダーミーティング**を行っています。「学園の笑顔を作るために何ができるのか」を小中学生が一緒に話し合いました。学園全体として、リーダーの自覚が高まっています。

また、ユニット活動では、すでに4つのユニットが生徒の手で立ち上げられています。ユニットリーダーも自主的に立候補し、ユニットメンバーも自分から参加し、楽しみながら活動を行っています。

ユニット活動第1弾、交通安全ユニット「**セーフティコール**」は、袋井高校の生徒と合同で朝の交通安全運動を行いました。

第2弾の薪割りユニット「**薪割りたい? うん薪割りたい**」は、高南まちづくり協議会防災部会の皆さんと一緒に、薪割り活動にチャレンジしました。

第3弾の新交通安全ユニット「**交通ルールを守ろうYo!**」は、地域の交通安全運動に参加し、広愛大橋からセブンイレブンのある交差点までを、交通安全を呼び掛けて、歩く活動を寒い中でも負けず、意欲的に行いました。1年生が初めてユニットリーダーに挑戦しました。



南の丘学園リーダーミーティング



交通安全ユニット「セーフティコール」



薪割りユニット「薪割りたい?…」



寄せ植えユニット「よせよせ隊」の皆さん



きれいに植えられたプランターの様子

第4弾の寄せ植えユニット「よせよせ隊」の皆さんは、卒業式や入学式に花を添えるプランターづくりにチャレンジしました。午後の少し肌寒い時間でしたが、わずか30分くらいで50個くらいの寄せ植えをみんなで作ってくれました。これから美しい花が育っていくのが今から楽しみです。このように、袋井南中学校の生徒たちの主体性が高まってきていることが感じられる充実の2学期でした。

■ 1・2年生も南風祭を開催！

12月7日(水)に、1・2年生の南風祭が行われました。1年生はもちろん、昨年度は中止となったため、今年度の2年生にとっても、中学校に入学して初めての合唱コンクールとなりました。コロナ禍ということもあり、今年も心配されましたが、感染拡大を防止する取組をしながらの合唱練習ということで、苦労をしながらの開催となりました。

講師として、古山先生と角川先生にお越しいただきました。お二人とも、温かな指導講評をしていただきました。生徒たちにとっては、これまでの苦労が報われた気がしたと思います。ありがとうございました。

また、多くの保護者の皆様が、子供たちの合唱の様子を実際に参観するため、駆け付けていただきました。今年度は、学校公開日や参観会が中止になったことも多く、直接子供たちの様子を見ていただく機会が少なくなったこともあり、貴重な参観会となりました。



1年生の合唱の様子



2年生の合唱の様子

■ 3学期の主な予定

- 1月 6日(金) 3学期始業式・身体測定
- 1月 11日(水) 1・2年学力診断調査
- 1月 13日(金) 給食後 13:45 完全下校
- 1月 20日(金) 3年面接指導 1・2年 13:45 完全下校
- 2月 1日(水) 2日(木) 私立高校入試
- 2月 10日(金) 私立高校合格発表
- 2月 15日(水) 16日(木) 学年末テスト
- 2月 24日(金) 1年進路講座・2年参観会懇談会
- 3月 2日(木) 3日(金) 公立高校入試
- 3月 7日(火) 3年生を送る会
- 3月 14日(火) 公立高校合格発表
- 3月 16日(木) 卒業証書授与式
- 3月 17日(金) 修了式



【1・2年生の合唱曲と審査結果】

学級	合唱曲	受賞
2年1組	大切なもの	
2年2組	地球星歌	☆最優秀賞
2年3組	My Own Road	
2年4組	輝くために	
2年5組	時を越えて	☆優秀賞
1年1組	マイバラード	☆最優秀賞
1年2組	カリブ 夢の旅	
1年3組	Believe	☆優秀賞
1年4組	unlimited	
1年5組	COSMOS	